

BAB IV

Penutup

A. Simpulan

Obyek wisata *Little Ubud* merupakan obyek yang menawarkan wisata menyusuri sungai dengan menggunakan ban serta peralatan *safety* lainnya. Wisatawan yang berkunjung juga dapat menikmati panorama alam yang indah berupa hamparan sawah berundak di sisi kanan dan kirinya. Disini juga menyediakan *outbound* untuk alternatif lainnya.

Obyek wisata tubing *Little Ubud* dalam pengembangannya telah bekerjasama dengan dinas terkait dan beberapa *tour and travel*, pelaku wisata dan *tour driver*. Dengan ini diharapkan masyarakat luas mampu mengenal obyek wisata *Little Ubud* dan dapat untuk berkunjung.

Untuk promosi pengelola menggunakan bantuan pihak lain untuk membantu. Seperti memanfaatkan *tour agent*, *tour driver*, pelaku-pelaku wisata dan memanfaatkan sosial media untuk membantu menyebarkan obyek wisata tubing *Little Ubud*. Dengan itu diharapkan kunjungan wisatawan yang datang dapat meningkat sehingga keadaan ekonomi masyarakat menjadi lebih baik.

Obyek wisata tubing *Little Ubud* sepenuhnya dikelola oleh masyarakat setempat walaupun memang baru dikelola oleh 1 RT. Terkait sumber daya manusia (SDM) memang unggul dalam pelayanan karena masyarakat disana memang sangat ramah dan terbuka kepada setiap wisatawan yang berkunjung. Diharapkan partisipasi masyarakat sekitar untuk bersama-sama memajukan dan mengenalkan obyek wisata *Little Ubud* ke masyarakat secara luas hingga luar kota, luar provinsi, sampai luar pulau atau bahkan sampai dikenal hingga luar negeri.

B. Saran

Dalam meningkatkan jumlah kunjungan dan kepuasan wisatawan di *Little Ubud* wisata tubing, penulis memiliki saran sebagai berikut :

1. Untuk memberikan kenyamanan dengan memperbaiki fasilitas yang sudah rusak, perlu ditambah dan dirawat agar tidak cepat rusak. Serta dibutuhkan untuk penambahan tempat sampah agar kebersihan tetap terjaga.
2. Memberikan keamanan untuk wisatawan dengan diberikannya tempat berupa loker-loker untuk penyimpanan barang.
3. Pengelola diharapkan untuk meningkatkan kekreativitasnya dan memberikan alternatif wisata lainnya agar pengunjung memiliki pilihan untuk berwisata di *Little Ubud*.